

# Del Escritorio del Párroco



Este año las golondrinas llegaron después de lo que hacían antes, las lluvias recientes cambiaron la rutina de ellas. Si bien, después de la primavera parecían llegar algunas, no fue hasta el viernes 5 de abril en que comenzaron a construir sus nichos alrededor de la torre. El espectáculo de ellas es agradable, si bien, no siempre el lugar se mantiene limpio debido al lodo que ellas traen para construir sus nidos. Hoy temprano, salí a caminar antes de la Misa de 7 de la mañana, quedé envuelto por el canto de las aves, fue una experiencia hermosa. Una en particular, tenía una pajita en su pico y volaba de mí deteniéndose en el techo o en los cables, haciendo un sonido particular. Ella captó mi atención siguiéndola por varios minutos hasta que cerca del templo se fue.

Al celebrar la Misa estaba envuelto por la experiencia que olvidé la celebración de hoy: Solemnidad de la Anunciación del Señor. Después en la Misa de las 9 de la mañana, compartí la experiencia “de olvido” matutino, celebrando la Solemnidad de la Anunciación con ellos. Durante la Misa me sentí contento viendo como una melodía angelical el sonido de la naturaleza y al canto de las aves que habitan en esta área. Era como el anuncio de la fiesta de hoy.

La Solemnidad de la Anunciación del Señor se celebra el 25 de marzo, este año fue cambiada, porque coincidió con el Lunes de la Semana Santa.

El evangelio de hoy recuerda las palabras del Ángel Gabriel a María anunciándole que sería la madre del salvador, esas palabras hoy resuenan en los corazones como un canto, como la melodía de los pajaritos que a diario adornan la creación, especialmente en esta área, junto al lago, en los árboles o volando cerca de nosotros.

Si bien el grito de la Iglesia desde el primero de abril es RESUCITÓ, hoy a ese grito, unimos la melodía bella de la encarnación de nuestro Señor, haciendo alusión a las palabras con las que alegramos el saludo Mariano en Pascua: “Reina del cielo alégrate aleluya,” “Porque el Señor a quien llevaste en tu vientre resucitó, aleluya.”

Sea este mensaje de gozo en María, el gusto por vivir estos días de Pascua en un tiempo tan especial de gozo con la Iglesia entera

¡Que el Señor los bendiga!

